Bowlingabend vom 11.06.2015 in Bensheim

Am 11.06.15 war wieder einmal das schon fast traditionelle 1/4 jährliche Bowlingspiel mit Falkenhofpatienten und Kreuzbündlern angesagt.

Durch die Neugestaltung, dass abwechselnd immer eine Kreuzbundgruppe an diesem Abend teilnimmt (sowie selbstverständlich jedermann aus dem Kreuzbund), waren diesmal wir von der Kreuzbundgruppe Wald-Michelbach 2 an der Reihe.



Die Stimmung war prächtig und durch das Verteilen der Spieler auf 3 Bahnen, brachte dies Mitglieder vom KB und die Patienten des Falkenhofes ein Stückchen näher. Die Organisation des Abends war hervorragend. Die Bahngebühren sowie zwei Getränke wurden von der Falkenhofstiftung übernommen.

-Hier nochmal ein großes Danke-

Gespielt wurden zwei Durchgänge und die Gaudi wuchs von Wurf zu Wurf mehr. Natürlich durfte auch am Ende der Spiele eine Siegerehrung, durch unseren Herbert Rogge nicht fehlen.

Selbst an einen Trostpreis für unsere Conny von der KB Gruppe Wald-Michelbach 2 als Tabellenletzte wurde gedacht.

Zum Abschluss kann man nur sagen es war ein rundum gelungener Abend. Wer hier noch nicht dabei war, sollte es doch bei einem der nächsten Termine ausprobieren.



Bernhard Wagner

Regionalsprecher Süd und KB Mitglied Gruppe Wald-Michelbach 2